



PÁGINA DE INICIO / NACIONAL / **ECOPETROL** INAUGURÓ EN EL META CENTRO DE EXPERIENCIA PARA PROMOVER EL CONOCIMIENTO

NACIONAL

Ecopetrol inauguró en el Meta centro de experiencia para promover el conocimiento

Iván Briceño jueves agosto 3, 2023

Ecopetrol ha abierto las puertas de la Zona Eco en Acacías. Este espacio interactivo ofrece seis experiencias de aprendizaje en temas como energía, petróleo, biodiversidad y ciencia participativa. Con herramientas tecnológicas y contenidos innovadores, la Zona Eco busca facilitar el acceso a la información y fomentar la construcción conjunta del conocimiento.

Los visitantes podrán sumergirse en ambientes de realidad virtual, sonidos de biodiversidad, maquetas a escala y más, para aprender sobre la transición energética, el uso eficiente de la energía, la cadena de valor del petróleo y la economía circular. Además, la zona de biodiversidad les permitirá explorar la fauna, flora y riqueza hídrica de la región de Orinoquía.

Ubicada en la carrera 14 # 14-72, la Zona Eco tiene capacidad para 60 personas y ofrecerá visitas guiadas a grupos previamente agendados. estará abierta al público de lunes a viernes, con horarios de 9:00 a.m. a 11:30 a.m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m.

Para obtener más información y agendar visitas, los interesados pueden comunicarse a través del correo electrónico zonaeco_orinoquia@ecopetrol.com.co o de manera presencial. Este espacio promete ser un lugar de encuentro, aprendizaje y oportunidades para la ciudadanía interesada en temas clave para el desarrollo sostenible.

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario



Iván Briceño

Periodista Digital Editor de contenidos: www.radiosantafe.com

Ver todas las entradas



Gobierno de Lula da Silva dice que el proceso de paz en Colombia entró a un nuevo nivel

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE



© Radio Santa Fe 1070 am